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日本共産党江南市委員会 

江南市議会９月定例会が下記の日程で始まりました。９月議会は、２０１８年

度の市のお金の使い方が適切だったのかを審査する重要な決算議会です。ムダ使

いがあれば、来年度予算編成に向けて正し、市民要求実現にしっかりと振り向け

させる取り組みが重要です。 

発表された2018年度一般会計決算は、実質単年度収支が13億4828万

円もの赤字です。財政調整基金を大幅に取り崩して、布袋駅東開発の用地を取得

したり、危険なブロック塀の撤去・改修、小学校のエアコン整備などに急きょ充

てたことで、財政がひっ迫しています。 

 私たちが納めた大切な税金は、願い実現と市民生活を支えるためにこそ優先し

て使ってほしいと声を上げ、9月議会に注目しましょう。 
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９月議会の一般会計補正予算に、古知野中保育園の

空調設備の故障に対応する予算が計上されています。 

 築40年の古知野中保育園。建設時に設置された全

館一体型の古い空調設備が、猛暑の７月下旬に突然故

障。幼い園児らの命にかかわる緊急事態を招いてしま

いました。 

 保育園関係者が汗だくで迅速対応し、翌日から９月

「学校給食費へ助成を」 8月26日、日

本共産党江南市委員会（東よしき委員長）から714

筆の要望署名を市長に提出し要請しました。 

 
 

末まで、施設に余裕がある宮田東保育園で全園児を合同保育すること

になりました。古知野中保育園の乳児室に急きょエアコンを設置して、

延長保育・土曜保育に対応。保護者への説明会も開催。９月末までマ

イクロバスで園児を宮田東保育園まで運ぶこと、来年３月にエアコン

改修工事に着手、６月に完了予定であること、運動会は延期する方針

などが説明されました。 

一般会計補正予算には、マイクロバスやスポットクーラー借り上げ

料の他、乳児室のエアコン設置工事費129万6千円、古知野中保育

園と同様に老朽化して故障のおそれのある、あずま、古知野南保育園

もふくめ３園のエアコン設計委託料610万5千円が計上されました。 

9月議会には、多くの重要な条例案が提出されています。その一つが「会計

年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例」の制定です。 

市の非常勤職員（臨時・パート・嘱託）のほとんどを、改正地方公務員法な

どに基づき、新たに創設する会計年度任用職員とし、期末手当等を支給する内

容で2020年４月の施行です。 

正職員以上に人数が増え、市役所業務を支える非常勤職員の、処遇悪化や雇

い留めにつながらないかどうか、正職員の置き換えにならないか、民間委託に

道をひらくものにならないかなど疑問点も多く、慎重な議論が必要です。 

 

 

 

他には、水道料金を来年4月から平均約18％値上げする条例改定や、中小

企業の振興を図るための条例制定なども提案されています。 

9月議会の日程 

８月29日（木） 開会、議案の上程 

８月30日（金）、９月２日（月） 

 決算証拠書類の縦覧 

９月３、４、５日（火、水、木）  一般質問 

９月９、10日（月、火） 本会議議案質疑 

９月11、12日（水、木） 総務委員会審査  

９月12、13日（木、金） 建設産業委員会審査 

９月13、17日（金、火） 厚生文教委員会審査 

９月20日（金） 委員報告、討論、採決、閉会 

日本共産党議員団は、エアコン故障以後、保育園を訪ねて現状を

把握し、担当課に対し園児の安全第一での万全な対応を要請。 

 ８月19日の全員協議会では、全議員に詳細に説明すること、市

長の責任で対外的に公表するよう求めてきました。 

 保育園に限らず、老朽化し更新時期が迫った公共施設が集中する

江南市。古知野中保育園以上に古い、全館一体型の空調設備となっ

ている老人福祉センターも心配です。 

幼児や高齢者の命にかかわる公共施設の空調設備の更新につい

て、改めて考えていかなければなりません。 

党議員団の一般質問通告項目 

みわ陽子議員（通告16番） 

① 学校給食費の助成を 
② 児童・生徒のため教職員の多忙化解消を 
③ 緊急通報装置について 
④ 安くて便利な巡回バスの実現を早急に 

かけのまち子議員（通告17番） 

① 加齢性難聴者へ補聴器購入補助を 
② 浸水防止対策の推進を 

③ 兄弟は同一園に入所を 

④ 生活困難者への徴収事務の改善を 
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